

[Communiqué] Gard : la société Burban Palettes poursuit le développement de son nouveau site à Manduel

La société Burban Palettes a ouvert un nouveau site à Manduel (Gard) pour poursuivre sa croissance.

04 novembre 2022 \ 10h14

1 min. de lecture

Burban Palettes, société implantée à Ormes, est spécialisée dans la revalorisation de palettes en bois. L'entreprise a ouvert en juin 2022 un nouveau site à Manduel (Gard). Cette nouvelle implantation vise à répondre à une hausse de la demande dans le sud de la France. Elle entre aussi dans la stratégie d'économie circulaire de l'entreprise. En effet, la société recycle les palettes en adoptant un système sur circuit court (achat et vente auprès des entreprises locales). Ce système réduit la distance parcourue par les camions de l'entreprise.

Burban Palettes a racheté et a restauré l'ancien entrepôt d'un transporteur. L'entreprise a remis aux normes environnementales le bâtiment s'étendant sur une surface d'environ 2 500 m². Le site rénové est dédié à l'entreposage, le tri et la réparation des palettes usagées. Le coût de l'aménagement de ce nouveau bâtiment est estimé à hauteur de 4 millions d'euros. Pour appuyer le développement de ses activités, la société compte augmenter d'ici à 2023 le nombre de salariés en service à Manduel.